

Avanza proyecto Cuba y China de inteligencia artificial



Cuba y China proyecto de Inteligencia Artificial

Camagüey, 14 feb (RHC) Especialistas de la Universidad de Camagüey (UC) protagonizarán en junio la inauguración del Instituto Internacional de Investigaciones de Inteligencia Artificial en Hebei, China, anunció hoy el centro académico cubano.

La casa de altos estudios de esta región, que estuvo representada recientemente en el evento Universidad 2022, en La Habana, y cuyo stand fue visitado por el presidente Miguel Díaz-Canel, finalmente podrá concretar el proyecto, prioritario en su agenda de cooperación internacional.

La decisión de la apertura en suelo asiático se definió tras un encuentro online entre la institución antillana, el Ministerio de Educación Superior y los directivos de la Universidad de Estudios Internacionales de Hebei.

Precisamente, en entrevista con Prensa Latina, la directora de la Oficina de Relaciones Internacional de

la UC, Yaité Caballero, resaltó la importancia de este tipo de centros “y que se reconozca la capacidad de la ciencia cubana para gestionar proyectos de avanzada como la inteligencia artificial”.

Según reseña el portal web de la UC, ya está terminada la parte constructiva y se dan los últimos pasos en la infraestructura para la residencia estudiantil, en tanto los equipamientos y acondicionamiento de laboratorios con altas prestaciones tecnológicas y con el uso de 5G están casi listos.

En visita a Cuba en 2018, especialistas y directivos de la Universidad de Hebei elogiaron la capacidad de la academia y la ciencia de Cuba, considerada de élite, a pesar de las dificultades y las carencias provocada por asedios políticos como el bloqueo de Estados Unidos. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/286104-avanza-proyecto-cuba-y-china-de-inteligencia-artificial>



Radio Habana Cuba